



Los rectores que forman esta conferencia el día de la constitución de Crusoee

Nace la red universitaria Crusoee

Esta conferencia está formada por los rectores de las universidades castellano y leonesas, de Galicia y Portugal

POR C. R.
VALLADOLID

Crear conocimiento y que este se transfiera a la sociedad a favor del crecimiento económico y el desarrollo de la sociedad es la base de la unión que han impulsado diecisiete universidades e institutos politécnicos de Castilla y León, Galicia y norte de Portugal, al crear la Conferencia de Rectores de las Universidades del Suroeste de Europa (Crusoee).

Esta red la forman las ocho universidades de Castilla y León, tres de Galicia, tres de Portugal, y cuatro centros politécnicos liderados por el Instituto de Braganza. Su presidencia la ostenta José Carlos Marqués dos Santos, rector de la Universidad de Oporto, quien explicó al constituirse Crusoee que «hoy más que nunca es necesario trabajar unidos para hacer frente a los retos que hay que asumir para la formación de los ciudadanos, y también para participar en el desarrollo económico y social, porque la sociedad espera mucho de las universidades». Dos Santos se mostró partidario de constituir «masas críticas»

para competir, entendidas como consorcios de universidades que apoyen a la industria, creen conocimiento, y lo transfieran a la sociedad para favorecer el desarrollo económico.

Los centros que han participado en la reunión son las universidades públicas de Burgos, León, Salamanca y Valladolid y la Pontificia de Salamanca, la Europea Miguel de Cervan-

tes de Valladolid, la Católica de Ávila y la IE University de Segovia, todas ellas de Castilla y León; las universidades de La Coruña, Santiago de Compostela y Vigo de Galicia y, de Portugal, la Universidad do Minho, la de Porto y la de Trás-os-Montes e Alto Douro, así como el Instituto Politécnico de Braganza, que preside a la agrupación integrada junto a otros tres politécnicos lusos.

Nuevo Consejo Asesor del Centro de Supercomputación

ABC

VALLADOLID. La Fundación del Centro de Supercomputación de Castilla y León, dependiente de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente, constituyó formalmente el Consejo Asesor, previsto en el artículo 32 de los Estatutos, para dar cabida a las Universidades públicas de la Comunidad, que son las que realizan la mayor parte de la actividad investigadora y las que, «en mayor medida, pue-

den canalizar su potencial tanto hacia las necesidades del sector público como a las demandas de sectores económicos o productivos».

El Consejo Asesor está integrado por los rectores de las universidades de Salamanca, Daniel Hernández Ruy Pérez; de Valladolid, Marcos Sacristán Represa; de León, José Ángel Hermida Alonso; de Burgos, Alfonso Murillo Villar, y por el director de la Fundación, Carlos Redondo Gil.

luntades que se ha suscrito significa para la Universidad una «ocasión única de poder contribuir al desarrollo de esta macrorregión aportando desde la humildad nuestra capacidad investigadora, por tamaño e historia más reducida que la de otros integrantes de la Crusoee, a la de universidades de mayor recorrido y tamaño».

La ocasión es, según Fernández Antolín, «aún más singular» al haber reconocido ya los firmantes «seis ámbitos como objetivo del plan estratégico en los que ya hay un valor que aportar a la sociedad para apoyar la recuperación y afianzar, posteriormente, el futuro de esta macrorregión».

Plan Estratégico

Además del acuerdo de voluntades para la creación formal de la Crusoee estas instituciones universitarias impulsarán un Plan Estratégico, que será elevado a gobiernos e instancias políticas y que pretende, según explicó Mato, «ver de qué manera el conocimiento, de un grupo de universidades que están formando a 275.000 estudiantes, puede transformarse en valor para generar movimiento económico y empleo».

Asimismo, las universidades e institutos que forman la red trabajarán en cinco grandes áreas de desarrollo: Agua (mar y continente), Sector Primario (agroganadería, sector forestal, alimentación, transgénicos, etcétera), Salud, Patrimonio material e inmaterial, Energía y Medio Ambiente y Desarrollo interregional.